

> [Cliquez ici pour voir la page de l'article](#)

## Les rugbymen du FC Grenoble ont vendangé sur l'appellation Cornas hier matin,

Les rugbymen du FC Grenoble ont vendangé sur l'appellation Cornas hier matin, sur les terres de Stéphane Robert à l'invitation de Jacques Leménicier et Vincent Paris, présidents de l'appellation ainsi que de Benoît Nodin, président de l'appellation Saint-Péray. Une opération à laquelle était associé le domaine Alain Voge. Tous ont ensuite emporté le raisin jusqu'au domaine de Stéphane Robert avant d'être reçus au sein de l'une des autres grandes maisons du secteur,

le domaine Jean-Luc Colombo.  
Photo Le DL/Fabrice HEBRARD

